
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Onkel Fritz“ vom 11. März 2019, 17:05

Jetzt, wo sich die 2. Liga auf uns freuen darf, wäre es an der Zeit, begangene Fehler einzusehen
und Köllner und Bornemann zurückzuholen. Die beiden kennen die 2. Liga und verstehen
zumindest was von Aufstieg und wären allemal gscheida als des Zweschtgamännla, des uns der
Elferrat demnächst als neuen SV präsentieren wird. Dafür könnte man auf den Elferrat und
dessen geballte Kompetenz ganz verzichten.
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